

PSP : UN COUTEAU SUISSE?

Soumis par robocop
11-03-2005

Il y a trois jours le vice président de Sony Pictures Yair Landau a déclaré lors d'une conférence que sa société allait distribuer un logiciel pour permettre à la PSP de se connecter au MAC et au PC. Ce ne sera pas tout de suite mais dans environ un an au Japon! De plus la PSP pourra se connecter au service de téléchargement de musique de Sony "Connect". Il a surnommé la PSP "le premier couteau suisse de divertissement" pour souligner ses multiples fonctions : lecture de films, de DIVX, MP3, et jeux, non??

En attendant la PSP fait son chemin et le développement va bon train au niveau des homebrew. Je vous conseille un excellent site, pointu sur la PSP, <http://www.pspinside.fr> et dont je vous reparlerais bientôt et dans lequel officie notre cher NITRO! Petite précision sur la photo c'est Yair Landau et non NITRO bien sur!